



BOLETÍN DE PRENSA 011

Enero 26 de 2011

Escuela de Policía Carlos E. Restrepo apadrina dos Instituciones Educativas del municipio de La Estrella

Dentro proyecto Plan Padrino que realiza la Policía Nacional en las escuelas y/o colegios afectados por la ola invernal. La Escuela de Policía Carlos Eugenio Restrepo realizó la entrega oficial de las obras de mantenimiento, embellecimiento, pintura, donación de pupitres, textos escolares y mesas para comedor estudiantil; entregados a las Instituciones Educativas Ana Eva Escobar y Santa María Goretti del municipio de La Estrella.

Las obras se venían realizando desde hace aproximadamente dos meses, gracias a la cooperación de la Escuela de Policía Carlos E. Restrepo, la Secretaría de Educación y Cultura, la Subsecretaría de Planeación e Infraestructura del municipio de La Estrella, y empresas privadas como Recatam Ltda con la donación de pintura e Ingenio Editorial Unidos por la Educación con donación de textos escolares.

El proyecto Plan Padrino nace como iniciativa del Ministerio de Educación en un trabajo conjunto con la Policía Nacional con el propósito de garantizar la educación de los niños y jóvenes incluyendo los más vulnerados ya que son el futuro de nuestro país.

En el día de hoy se entregaron oficialmente las donaciones en la escuela santa María Goretti y mañana se llevará a cabo a las 9 de la mañana la entrega de donaciones en la Institución Educativa Ana Eva Escobar, ubicada en la Centralidad Pueblo Viejo del municipio de La Estrella.

Más información: 309 5404 (Secretaría de Educación y Cultura)

Elaboró: Tatiana Franco